
第219回例会　7月24日(火)AM7:30～8:30　オークラホテル3Fチェルシーの間 
■司会:山村新一　■点鐘:原田道子　■ロータリーソング:R-O-T-A-R-Y

今日はデジタル委員会担当ということでデジタルに
関係するお話をします。2000年7月29日今から丁度
7年前韓国で初めてのサイバー大学ができました。サ
イバー大学とは100％インターネット上で受講し、
単位を取り、普通の4年制大学と同じ学士資格が取得
できます。私は韓国のＩＴ技術の素晴らしさに目を
つけ、外国人登録しこの韓国で初めてのサイバー大
学ＫＶＭＥＣという会社に投資家として参加しまし
た。今年4月、日本でもサイボユニボシテイというサ
イバー大学ができました。セメスター制（2学期制）
ということで今月7月2日から9月3日まで学生募集を
しています。詳しくはネットで検索ください。

・９月１日の会員交流例会の出席をとっていますの
でお知らせ下さい。なお、車の方は、事前に駐車票
が必要となりますので合わせてご報告下さい。
・事務局使用の際は、必ず連絡をお願いします。不
在の場合もありますので事前連絡をお願いします。 

●会員増強委員会・山尾委員長／
8月7日の例会で新会員の自己PRを
行いますので、自己PRリストの作
成依頼
●国際奉仕委員会・富田委員長／
知久真佑見さんをアメリカ、オハ
イオ州に８月10日から派遣
●ロータリー財団委員会・鷲津委
員長／ロータリーカードは利用の
3%が財団への寄付となります。是
非ご加入を
●社会奉仕委員会・竹林委員長／
新潟中越沖地震の募金は66,170円
9月4日の中田島清掃奉仕活動に南
部中の100名が参加予定
●2620地区青少年交換委員会・八
田委員／22日に最終オリエンテー
ションにて、参加学生が知久真佑
見さん他5名、また受け入れ5名が
決定 

役に立つ一言
浜松帝国警備保障の堀内善弘さん
による身の護り方についてのお話 

交換留学生　知久真佑見さん 

94名中66名70.02%
前々回修正出席率76.60% 

三つの健康
健康は身体の健康、心の健康、環
境の健康の三つがあります。
今地球環境が変わってきていて、
温暖化や砂漠化、森林破壊や野生
生物の絶滅などが話題となってお
ります。人間の生活、健康にこれ
らの環境は大切な要素です。環境
には家族や友人、会社の同僚など
お付き合いの環境もあります。友
人関係などで悩んだ経験は誰にで
もあることです。身体と心と環境
の健康が１００％良好なら申し分
ないのですが、それはなかなか期
待できません。三つの健康を少し
でもグレードアップすることを日
頃の生活習慣の中で考えていきた
いものです。
文：成田喜代司 

鈴木和行；５３回目小噺「牝牛」
稲野清治；設計コンペで協力した
作品が受賞。中心市街地の活性化
に期待。
知久武；ご支援により娘・真佑見
を派遣でき、感謝。



デジタル委員会　福地三則委員長
「パワー浜松のホームページの活用の仕方
　　　　　　　　　　　　　　　とWindowsVistaについて」

                                                                                                                                                                  

　 　 　

　今日はデジタル委員会の担当例会として、パワー浜松ロータリークラブのホームページを皆様にしっか
り利用していただくための説明と、皆様のデジタル能力を高めるための参考資料としてアンケート調査を
行います。また、個人、会社等でITで悩んでいることがございましたら、それもご記入ください。

・ヤフーの検索で「パワー浜松」と入力して検索すると、パワー浜松ロータリークラブのホームページが
一番上に出てきます。

・ホームページに入りますと、トップページ以下左側のメニュー欄に色々な情報があります。真ん中の下
の方、スケジュールのご案内は皆さんが最も利用されるところではないでしょうか?

・パワー浜松発足時には、デジタルを利用した新しい形のロータリーを作るということが熱く語られてい
ました。出張先でも例会に参加出来るインターネット例会の構想も(これは実現出来ませんでしたが)ありま
した。

・インターネットの約束事で青色の文字とアンダーラインはハイパーリンクとしてクリックすればそこに
入っていけます。

・週報では以前の週報も見ることが出来ます。SNSには登録メールアドレスとパスワードで入れます。

・メンバーページにはユーザー名、パスワードで入ります。メンバー向け週報では、例会時の音声も聞け
ます。

・メンバーページView広場では、400字以上の投稿をすることで、月次内のメイキャップが1回まで出来ま
す。

・ウィンドウズビスタはまだほとんどの方が使われていないようですが、簡単便利のなかなか良いOSです
検索が便利になりました。


